

玉宮公民館だより

【発行責任者】 玉宮公民館長：廣瀬 文武 主事：廣瀬 政道



令和4年12月11日玉宮公民館にて、恒例の12月 俳句教室が、【廣瀬 博】氏講師のもと実施されました。

今年度第3回目の教室で、今月は『枯野』・『湯豆腐』・『綿虫』を兼題に、暮れゆく情景を【俳句】に描写していただきました。会員の方々が「令和4年の玉宮地区や海外の情景体験・過疎地状況」など、俳句に込めた意を、ご披露していただきました。「俳句」は公民館だより(令和5年2月1日第72号)でご紹介いたします。

今年度第4回目は、令和5年1月15日(日) 午後1時30分から です。兼題は【短日】・【冬眠】・【福寿草】です。会員の方々が、新年に【何を意、何を詠む】のか、絶妙な情景描写・玉宮地区への意を『俳句』で感じるのが楽しみです。

皆さんも『俳句教室』で直に感じてみませんか。会員以外の方々の参加も大歓迎です。問い合わせは、館長・主事までご連絡ください。

裏面に、令和4年11月12日に開催いたしました、【11月 俳句教室】での【句】を会員の方々のご協力により、掲載させていただきました。

今後の玉宮公民館活動予定につきましては、【玉宮公民館だより】・【玉宮公民館だより号外】にて、地区の皆様方に、ご案内申し上げます。

館長：廣瀬 文武
主事：廣瀬 政道

奥山武夫

聞き返す夫婦の会話小六月
廃校の隅に寒菊咲きにけり

澤登秀雄

幾筋も煙立つ甲斐の小春かな
寒菊のかすかに揺れてゐたりけり

沢登代六

小春日や術後の一步確かめて
うすうすと夕日纏いて冬の菊

中村勝久

昼下がり障子のうつす影法師
寒菊の咲くを待ちたる老婆かな

中村孝栄

耕運に小鳥下りくる小春かな
白障子葉もれ日揺れてゐたりけり

樋口重和

三年ぶり父に供花くげする冬の菊
小春日や四ツ石あたり歩きたき

向山泰三

白障子部屋に満ちくる日の匂い
供花をして孫に語るや小春風

廣瀬博

白障子閉めて風音聴きにけり
小春日や形見の時計腕にして

廣瀬文武

寒菊や母のおもかけ倂なりて
はらはらと葉影落ちゆく白障子

廣瀬政道

小春空軒に柿ある家多き
障子貼る妻と娘と息合いて

令和4年11月21日(月)午後3時～玉宮公民館前広場にて、深澤講師の指導で玉宮小学校4年生以下の児童(男児2人・女児4人)6人が、花のまちづくり(鉢植え)に挑戦していただきました。

深澤講師のお話聞く
”こども達”

深澤講師のお手本鉢植え
こども達も講師も
”真剣”



こども達も
出来上がりを”おもいえ
がいて”

できれば
”おもいどう
り”かな？

こども達が作った鉢植え「出来栄はいかがですか」制作中の姿は、個々の描く花のまちづくりに【目が輝き・独創的】でした。玉宮地区に生活を共にする未来を担うこども達に、自分を表現する機会を、数多く提供できるよう公民館活動を考え、実施を考えさせられました。

『玉宮公民館 綺麗になる』

塩山北中学校奉仕作業

令和4年12月1日(木)午後より、塩山北中学校に通う玉宮地区の中学3年生4人が、玉宮公民館の内外を丁寧に心を込めて清掃していただきました。



二階入り口
の手摺り

大会議室



玉宮地区中学3年生の皆さん、心を込めた丁寧な清掃活動感謝いたします。又使用後や普段の美化に努め玉宮地区の憩いの場にして行きます。ありがとうございました。

玉宮公民館今後の予定

令和5年1月2日(月)

玉宮公民館健康教室

【新春歩け歩け大会】

詳細は各地区の回覧をご覧ください。

令和5年1月

【俳句教室 1月】

令和5年1～2月

【パソコン教室】

詳細は検討中ですが、パソコンの使い方について日頃「困っている事・どんな事が出来る」などの、ご意見・ご質問を、館長・主事にご連絡いただければ、その内容に添った「教室」の実施を考えています。是非ご一報ください。

館長：廣瀬 文武
主事：廣瀬 政道

お詫びと訂正

玉宮公民館だより、第70号(令和4年12月1日発行)の中で、【俳句教室 11月】の「俳句」を掲載させていただきましたが、「俳句」に誤字がありました。

奥山 武夫さん作品中の
誤り 「コロナ過の無聊の日々の夜長かな」
正しく 「コロナ禍の無聊の日々の夜長かな」です。
お詫びして訂正いたします。

玉宮地区の皆さんへ

令和4年の玉宮公民館活動に、ご理解・ご支援・ご協力いただき感謝申し上げます。

令和5年皆様の、ご健康とご多幸をお祈りいたします。

新型コロナウイルス感染状況により、今後公民館活動の見直し・中止も考えられます。ご理解・ご協力をお願いいたします。